
平成 22年度 第 2回 男女共同参画懇話会  議事録 
 
日 時 ２０１０年９月２１日（火）１３：３０～１５：００ 
場 所 市役所 東館１階 会議室５ 
出席者 委 員…古賀、山本、三和、魚住、加藤、具、都築、石川、福家、 

事務局…課長、犬塚、原田 
欠席者 委 員…米正、渡辺 
 
別紙次第にそって進行。 
 
１．あいさつ 
会長よりあいさつ。 

 
２．議題 
（１）平成２１年度男女共同参画事業の評価について 
 ・各委員より提出された事業評価資料について文章の表記や点数について再度検討を行

った。三和評価部会長による訂正確認がなされた後、古賀会長より市民協働課へ事業評

価書の提出をする。 
 

（２）男女共同参画フェスタの運営等について 
  ①当日の協力運営について 
 ・当日はボランティア４名、市民協働課職員３名、懇話会委員により運営を行う。趣旨

説明を古賀会長、表彰状の受け渡しを三和部会長、受付を具委員、福家委員、表彰者へ

のインタビューを石川委員へお願いする。 
 
  ②アンケート等の当日資料について 
 ・アンケートの内容で一部誤字があった。訂正し当日配布することとする。 
 
  フェスタについての意見・提案 
 ・チケットがない方でも空席があれば入ってもらえるようにしたい。どのタイミングで 
 入場してもらうか当日は統一しておいた方がいいのではないか。 
 →２部の講演会が始まる前、１４時頃に入ってもらえるようにする。チケットなしで 
１３時過ぎに来た方でもすぐにわかるように入場時間を明記した紙を掲示する。 
 
  



（３）職員・一般向けアンケートついて 
・５年前に行った職員向けアンケートを訂正し、現在の職員の男女共同参画についての

意識調査を行う。アンケート結果は職員研修についての基礎データとして参考にして

いきたい。内容については概ね同じだが、事業内容・名称についての設問を省き、育

児休暇についての設問を入れる。 
 ・今年度は第２次男女共同参画プランの中間年度にあたる。来年からのプラン実行の参

考にするために一般市民向けにアンケートを行いたい。アンケート方法としては郵送

方式をとらず、市民協働課や他課の講座・事業に参加した市民に直接アンケートを行

う。他課も事業ごとにアンケートを行っているため、多くてもＡ４両面程度のアンケ

ートとする。内容については上記職員調査の設問と愛知県が行った男女共同参画に関

するアンケート調査を組み合わせたものとし、県との意識の差異を比較しこれからの

事業展開の参考としたい。 
 
アンケートについての意見・提案 
・職員向けアンケートでまだ設問が分かりにくいところがある。より目的をハッキリと

させた設問文に直した方がよい。 
・県の調査を組み合わせるのは良いが、設問自体が難しく答えにくい。簡易な表現に直

して再度委員にはかってほしい。 
 →アンケートについては再度見直し、メールでやりとりをしていくこととする。 
 
 
４．その他 
・次回懇話会は今年度事業の総括報告ができてから行う。日程については年内に連絡し調

整する。 


